

servicios públicos. Todos estos asuntos inciden profundamente en la evolución política y cultural de la sociedad canadiense e influyen en las decisiones sobre el modo de planificar la utilización de nuestras tierras y recursos, proteger el ambiente y eliminar las desigualdades sea cual fuera su naturaleza y origen, que limitan las posibilidades de las diversas personas o capas sociales.

Canadá no se enfrenta con un "problema demográfico" en el sentido normal de esta expresión. Sin embargo, Canadá, como todo país, tiene un "problema demográfico". Dicho problema se manifiesta en la congestión urbana, las disparidades regionales y las tendencias que entrañan la despoblación de ciertas regiones y el crecimiento de otras a un ritmo poco deseable...

Al igual que la mayoría de los países avanzados, Canadá calcula los gastos de una población mayor en términos de congestión de las regiones metropolitanas, escasez de vivienda, presión sobre las tierras de labranza y deterioro del ambiente; en resumen, la serie acostumbrada de problemas que las sociedades más prósperas y avanzadas tratan de resolver.

Los defensores de una gran expansión demográfica han expresado, a menudo, la opinión de que el carácter competitivo de la industria canadiense se beneficiaría notablemente del mayor mercado nacional así creado. Los resultados de un estudio reciente del Ministerio de la Mano de Obra e Inmigración indican que la industria canadiense deberá concentrarse principalmente en ampliar sus mercados internacionales, más bien que en aumentos demográficos futuros de Canadá...

Si los canadienses desean que la política de inmigración contribuya a orientar el crecimiento demográfico por un camino determinado, el programa de inmigración se debe adaptar de tal forma que permita una planificación progresiva y segura del número de inmigrantes aceptados por Canadá...

Distribución demográfica y urbanización

El movimiento de personas dentro de Canadá desempeña un papel importante en la distribución de la población entre las provincias y repercute notablemente en las políticas gubernamentales encaminadas a lograr el pleno desarrollo económico y social de cada región de Canadá...

Si continúa el crecimiento demográfico urbano, nueve de cada diez canadienses vivirán en ciudades para antes de finales de siglo. Montreal, Toronto y Vancouver son los destinos preferidos de un número creciente de migrantes de todas partes de Canadá y donde se concentran particularmente los emigrantes. Una mejor distribución de los emigrantes contribuiría a atenuar ciertas dificultades que afectan a estas regiones congestionadas y de crecimiento rápido...

Por tanto, al formular las políticas futuras de inmigración se debe prestar atención especial a sus repercusiones en la calidad de vida perseguida por la población urbana...

Identidad

El hecho de que Canadá sea un país de dos idiomas oficiales y lo que esto expresa en términos de historia, evolución constitucional, diversidad cultural y cohesión política, es fundamental para nuestra vida e identidad nacionales. Tan fundamental que la política federal no puede olvidar las posibles repercusiones de la inmigración futura en la relación numérica entre las poblaciones de habla francesa e inglesa de Canadá...

Según un análisis de las características lingüísticas de la población, el francés ha perdido terreno durante las dos últimas décadas, mientras que el inglés lo ha ganado respecto al francés y a otras lenguas. La elección lingüística de los inmigrantes es, y probablemente seguirá siendo, un factor importante en el mantenimiento de un atributo fundamental de la población canadiense...